



# 早安

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir wurden genauso wie ihr überrascht, vom 100 %-Verkauf der Firma Putzmeister an den chinesischen Konzern Sany.

Warum?

War Putzmeister pleite? Wir glauben nicht.

Im Gegenteil: Nach der Sanierung in der Krise, die vor allem die Belegschaft getragen hat, ist Putzmeister wieder viel wert.

Wer steckt eigentlich die hunderte Millionen Kaufpreis ein?

In der Pressemitteilung steht, es würde jetzt keine Kündigungen geben. Putzmeister bleibe eigentlich eigenständig - so in der Stuttgarter Zeitung vom Samstag zu lesen. Wenn aber einer 100 % hat ...?

Wir werden dies nicht einfach erdulden.

## **Deshalb kommt heute um 8.30 Uhr an den Haupteingang zu einer Kundgebung.**

Es sprechen:

Gerhard Schamber, Betriebsratsvorsitzender

Siegward Bender, 1. Bevollmächtigter IG Metall Esslingen

zu folgenden Themen:

1. Bewertung des Verkaufs
2. Beschäftigungs- und Standortsicherungstarifvertrag – Erhalt der Arbeits- und Ausbildungsplätze bis 2020
3. Absicherung der Tarifverträge
4. Erweiterung der Mitbestimmung in einem Aufsichtsrat
5. Es darf vom neuen Eigentümer kein Geld aus der Firma herausgezogen werden, z.B. für die Finanzierung des Kaufpreises
6. Beteiligung der Beschäftigten am Verkaufserlös

**Wenn nicht jetzt, wann dann?!  
Wir, die Beschäftigten, sind Putzmeister!**

**Es geht nicht nur um die materiellen Interessen,  
sondern auch um die Ehre der Belegschaft.**

Solidarische Grüße

Sieghard Bender

30. Januar 2012

